

— S. G. Monseigneur l'Archevêque s'est rendu à Joliette, cette semaine, pour assister à la consécration épiscopale de S. G. Mgr Archambault, le premier évêque du nouveau diocèse

— Dimanche dernier S. G. Monseigneur l'Archevêque recevait la visite de 36 religieuses de Saint-Louis, arrivées de France l'avant-veille. En débarquant à Québec, ces Sœurs exilées ont reçu une généreuse hospitalité au monastère des Franciscaines Missionnaires.

— Ont été les hôtes de l'Archevêché, dimanche, S. G. Mgr McEvay, évêque de London, Ont., et lundi, S. G. Mgr Blais, évêque de Rimouski.

— La seconde retraite ecclésiastique s'est terminée le samedi 20 août ; elle a été suivie par un plus grand nombre de prêtres que la première. Ces messieurs, comme ceux de la première retraite, se félicitent aussi des prédications du R. P. LeDoré.

CHICOUTIMI

— Le 15 août, S. G. Mgr Labrecque a donné le saint habit à 13 religieuses fondatrices de l'institut des Sœurs de Saint-Antoine de Padoue, dont l'objet sera le service domestique du séminaire de Chicoutimi. Cette cérémonie de vêture s'est faite dans la chapelle du couvent destiné à ces religieuses et qui vient d'être bâti, attenant au Séminaire lui-même.

— Le 17 août, a eu lieu, à la Baie Saint-Paul, la bénédiction solennelle de la nouvelle et gracieuse chapelle de l'Hospice des Petites-Sœurs Franciscaines.

— Lundi dernier, la première retraite ecclésiastique s'est ouverte au Séminaire. Le R. P. LeDoré en a été le prédicateur.

Le Vénéralle François de Montmorency-Laval

On lit dans la livraison d'août de la *Voix de N.-D. de Chartres* :

« Cet illustre évêque, qu'on a appelé le père et l'apôtre du Canada au XVII^e siècle, est une de nos célébrités chartraines ; nous l'avons dit plusieurs fois déjà dans la *Voix*. Il naquit à Montigny-sur-Avre, au diocèse de Chartres. Aussi nous nous faisons un devoir et un plaisir de signaler ici un événement qui fixe l'attention des catholiques de la vaste région américaine connue sous le nom de Nouvelle-France.